

AMIS DE CAMPING

Au début, Edison a l'impression de ne pas être à sa place.

Par Haley Yancey

(D'après une histoire vraie)

Edison donne un coup de pied par terre. Tous les autres garçons discutent et montent des tentes, mais il ne connaît personne.

La famille d'Edison a cessé d'aller à l'église peu de temps après son déménagement en Espagne. Mais ensuite, les garçons de la paroisse sont venus l'inviter à camper. L'idée de camper était agréable, mais maintenant Edison n'est pas sûr de vouloir être là, après tout. Il a l'impression de ne pas être à sa place.

Deux garçons, Diego et Juan, viennent le voir. « Veux-tu partager notre tente ? » lui demande Diego.

Edison souffle et sourit. « D'accord. »

« Super », répond Juan. « Et ensuite nous irons nager. »

Les garçons montent leur tente et courent jusqu'à la rivière. L'eau est froide, mais maintenant Edison s'amuse tellement qu'il s'en rend à peine compte. Après le déjeuner, les garçons et les dirigeants font une randonnée. Ils reviennent juste au moment où le soleil commence à se coucher, alors ils aident à allumer un feu de camp.

« À quoi ressemble ta famille ? » demande Juan.

Edison laisse tomber un tas de brindilles près du feu. « Mes parents sont plutôt gentils et ma sœur est ma meilleure amie. Nous venons de l'Équateur et avons emménagé ici. »

Diego et Juan se regardent avec de grands sourires.

« Nous venons aussi de l'Équateur ! » dit Juan.

Diego dégrafe sa veste pour montrer son T-shirt. Il porte le maillot de l'équipe de football de l'Équateur !

« Oh ! » dit Edison. « Qu'est-ce qui vous manque le plus de l'Équateur ? »

Diego et Juan rient. « La nourriture ! » crient-ils ensemble.

Les garçons continuent de parler de ce qui leur manque de l'Équateur et de ce qu'ils aiment de la vie en Espagne. Edison aime parler avec Diego et Juan. C'est si facile !

Puis l'un des dirigeants, frère Cisneros, se lève. « Salut tout le monde ! Nous voulons terminer la soirée par une réunion de témoignages. »

Un par un, les garçons et les dirigeants se lèvent et rendent leur témoignage. Leurs paroles touchent le cœur d'Edison. Il a l'impression d'être enveloppé dans une couverture chaude.

Diego se lève. « Je sais que l'Église est vraie. Je sais que Dieu est mon Père céleste et que Jésus-Christ est mon Sauveur. »

La sensation de chaleur grandit. *Je veux le savoir aussi*, se dit Edison.

Quand il rentre de l'activité, les paroles de Diego lui restent à l'esprit. Il aimerait pouvoir aller à l'église et apprendre à connaître Jésus avec Diego et Juan.

Ce soir-là, au dîner, papa demande : « Comment s'est passé le camp ? »

« C'était super ! » dit Edison. « Nous avons nagé, fait de la randonnée et nous avons allumé un feu. Je me suis même fait deux amis qui viennent aussi de l'Équateur ! »

« C'est super ! Il faudra les inviter à la maison », dit maman.

Edison s'arrête. « Pouvons-nous recommencer à aller à l'église ? »

Maman et papa ne disent rien pendant quelques instants. Puis maman s'éclaircit la gorge. Elle dit : « Si tu veux y aller, tu peux. Mais papa et moi n'irons pas. »

Edison s'affaisse sur sa chaise. Il ne veut pas aller à l'église seul. Peut-être qu'il devrait rester à la maison avec sa famille.

Puis il se souvient de la chaleur ressentie lors de la réunion de témoignages. Même si sa famille ne veut pas aller à l'église, il veut y aller.

D'ailleurs, il ne sera pas seul. Edison sourit pendant qu'il mange son dîner. Puis il décroche le téléphone. Il connaît des amis avec qui il peut aller à l'église ! ●

Cette histoire s'est passée en Espagne.

ILLUSTRATION HOLLIE HIBBERT